
第1回「小野学区まちづくり協議会」設立総会 議事録

日時 令和４年５月２８日（土） １８時～２０時

場所 小野コミュニティーセンター １階 大会議室

出席者 岩田会長、梶谷朝日１会長、内田朝日２会長、澤田湖青１会長、西村湖青２会長、加藤水明

１会長、廣部水明１前会長、中城水明２会長、澤田水明２前会長、中辻、八田朝日１副会長、西田朝

日１前会長代理、徳岡朝日副会長、村田湖青１副会長、井上、藤森湖青２副会長、黒田水明１副会長、

今村、喜多水明２副会長、山本自主防犯推進協議会会長、庭山自主防災会副会長、池上大津北交通安

全協議会小野支部長、高野社会福祉協議会会長、渡邊民生委員児童委員協議会会長、木下人権・生涯

学習推進協議会会長、谷青少年育成学区民会議事務局長、山田体育協会会長、新田文化協会会長、濱

奥女性会会長、長久健康推進連絡協議会会長、和田有識者 オブザーバー 龍尾健康推進連絡協議会、

近藤事務局

会長挨拶

お忙しいところご出席いただきありがとうございます。

出席者 対象３６名中 ３３名出席 ３名欠席 総会は成立した。

総会議題

まちづくり計画書（案）内田氏説明

昨年１年かけまちづくり協議会準備会で協議・検討し採決されたものですが、一部最終案から変更

になっている部分につきまして説明し御審議をお願いします。

議題１ 会則について

第４条 構成員 小野学区の各自治会長 → 小野学区の各自治会長及び副会長

まちづくり協議会準備会では、毎月の審議に副会長が出席し協議に参加いただいたが、

議決権がなかったことから、改善したい。

賛否採決（挙手により） 参加者全員賛成 第４条変更は承認された。

議題２ 新代表者等の承認について（一括）

４地域の組織・団体 １３団体 → １３団体

７専門部会の構成 学び・健康・子育て部会 ８団体 → ８団体

小野学区健康推進協議会 の追加

まちづくり協議会準備会最終会議で加入が承認されたための変更。

シニアクラブ の削除

退会届があったため。

運営委員会名簿

会計監査 （前年度会計担当者が行うこととなっているため変更）

「小野学区まちづくり協議会」構成員

各自治会副会長を追加

賛否採決（挙手により） 参加者全員賛成 新代表者等は一括承認された。

協議事項

１ 元気づくり事業提案の許可申請審議について
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近藤事務局長説明

「元気づくり事業提案の許可申請」について書面採否をいただきました結果

３0 人 回答 ３0人 未回答 0人 賛成 ３０人

以上のとおりであり、全員のご賛同いただきましたことをご報告いたします。

２ 行方不明高齢者対策の検討について

和田防犯事務局説明

資料に基づきスライドを使って

大津市の高齢者等行方不明者早期発見のための具体的施策を紹介

・行方不明高齢者早期発見ダイヤル（無料）システム

・行方不明高齢者GPS位置情報探知（有料）システム

３ コミセン利用者団体規約順守課題・要望

近藤事務局長説明

４月１日から実施している小野コミュニティセンター」及び「分館」の管理運営業務の現状

・具体的業務内容について説明

・利用者から施設に何する要望、利用者団体登録の条件緩和要望等について

対応を含め説明

公民館時代よりも、住民の皆さんが利用しやすく、地域の交流の場、情報発信の場としての

役割を担えるようにしたいので、支援と助言を依頼。

公民館からコミュニティセンターに変わって具体的に何が変わったかについて明示をお願い

したい。 （庭山氏）

大きな期待を持たれていると思いますが、コミュニティセンターになり大きくは変わっては

いない。現段階では、公民館時代の事務を受け継いだところであり、不明な点も多々ある。こ

れから、よりよくするために徐々に報告していけるよう務めていくので、ご理解をお願いした

い。（内田氏）

４ 今後の専門部会議開催について

岩田会長説明

全体会議は年３回程度。

それ以外部会で個別テーマをスケジュールどおり議論願いたい。会議開催後は議事録を事務

局に提出をお願いする。

５ 部会活動予算について

岩田会長説明

コミセン委託料２３３万円、内人件費約２０１万円残り約３０万円しかない。

補助金等も活用し活動していきたい。

各部会活動費は潤沢にはないが、今後のこともあり具体的活動案をご提示願いたい。

提案されたものについては、運営委員会で協議決定していくことになる。（内田氏）

６ 安心安全事業基金の積立金の検討について

岩田会長説明

車両の入れ替え等、急な資金が必要な時に備え今からある程度の備蓄が必要であることから

年１０万円の積み立てのご理解をお願いしたい。

防犯カメラを設置しているが、現在のところメンテナンスをいただき問題は起こっていない

が、近い将来交換等の必要に迫られることもあるのでご理解をいただきたい。（内田氏）
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報告依頼事項

１ 市との委託契約書・補助金申請について

近藤事務局長説明

委託契約 令和4.4.1 付で 期間 4.4.1～5.3.31 金額 ２，４４１，７８０円

補助金 ２００，０００円 近日中申請予定

パソコン、ホームページ維持、印刷代、お茶代、通信費等

２ 設備設置と改修状況について

近藤事務局長説明 ＊

３ 自治連合会支給助成金・支援金について

近藤事務局長説明

支払手順について説明

支出先団体の報告書の提出（結果の証明）を必ずお願いする。

なお、領収書については各団体で作成いただいて差し支えない。

４ 各団体の総会資料（議案書）の提出について

内田事務局説明

作成された団体については提出をお願いする。

５ 地域活性部会報告

（地域ねこ、会友、人材育成）

野良猫被害に対する対応を小野学区全体の問題としての検討

自治会員を減らさないための対策の検討

消防団員が集まらない等色んなことで人材不足である、一人でも多く声がけし人材の発掘をお

願いしたい。

６その他

髙野社会福祉協議会会長

協賛金募集依頼について説明

全戸配布 会員分回収依頼（６月末配布予定）

岩田会長

７月３０日まち協中止

７月８日連合会を中止し７月３０日に変更

事務局長

連絡先電話番号

小野支所 594-2000

小野コミュニティセンター 594-8100

＊設置設備と改修状況について説明

（従事者コーナー）カウンター・書庫・コロナガード：設置済 リソグラフ：移動済

ＰＣ、プリンター、WIFI、公民館業務専用固定電話子機、携帯電話：設置済

盗難防止及びプリンターの使用規定

（管理人室）フローリング及び入口右扉は４月以降

各団体保管物は一旦押入れへ移動済・・・不要物の処分お願い、棚割りの検討

６畳間は事務室につき保管物は４畳間へ

書類保管庫の利用法（希望団体はお申し出ください）
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レターボックス等整理確認表の提出依頼

レターボックス、事務室押し入れ、書類キャビネットについて整理、使用希望を記載し６月

１０日までに提出

以 上


